



01 Sortie des 6èmes au parc du Puy Genest à Cerizay dans le cadre d'un projet avec la ville.

publié le 12/12/2012

Le collège Georges Clemenceau participe, avec le collège François d'Assise, à un **projet pédagogique autour du parc du Puy Genest**, initié par la ville de Cerizay.

Ce projet, qui **concerne les 3 classes de 6ème du collège** , piloté au niveau du collège par Mme Marc-Foret, professeur de SVT, permettra de **sensibiliser les élèves à l'arbre et à la forêt**

Vous trouverez ci-dessous des photos des sorties au parc du Puy Genest des 22, 23 et 24 novembre 2012









Portfolio



